

En La Habana taller sobre empoderamiento y comunicación

Taller **Empoderamiento y Comunicación**

Foto: CIPS

La Habana, 13 may (RHC) Un Taller sobre Empoderamiento y Comunicación en las Organizaciones inicia hoy sus deliberaciones en esta capital, bajo el auspicio del Centro de Investigaciones Psicológicas y Sociológicas (CIPS).

El comité organizador del evento confirmó a la Agencia Cubana de Noticias que las sesiones serán hasta el próximo viernes con la presencia de expertos de la institución, uno de los colectivos de la Agencia de Ciencias Sociales y Humanísticas.

De acuerdo con sus bases, persiguen el propósito de compartir vivencias y significados de los procesos empoderamiento y comunicación, para reconocer su importancia en la vida organizacional.

Además, sensibilizarse acerca de la necesidad de generar atmósferas internas de desarrollo, identificar y ejercitar algunas de las habilidades que contribuyen a ello y proyectar acciones de seguimiento que permitan enriquecer lo aprendido en el encuentro.

Profesionales cubanos de alto nivel integran el equipo de facilitadores, entre ellos Naiví Montané, Doctora en Ciencias Técnicas, Psicóloga y Máster en Psicología Organizacional.

También directora del Centro Nacional de Superación Bancaria, colaboradora del Grupo Cambio Humano y miembro de la Sección de Psicología y Desarrollo de Organizacional de la Sociedad Cubana de Psicología.

Tras el acto de apertura de la reunión, en su desarrollo se prevén ejercicios y actividades que combinan e integran la conducción más estructurada con sesiones en las que el protagonismo de los participantes será esencial en la construcción de su propio conocimiento y sus destrezas.

Los espacios concebidos para su ejecución serán en plenarias, en grupos medianos y en pequeños.

El empoderamiento es el proceso mediante el cual las personas fortalecen sus capacidades, confianza, visión y protagonismo en cuanto forman parte de un grupo social, para impulsar cambios positivos en las situaciones en las que viven.

La Agencia de Ciencias Sociales y Humanísticas es una de las tres del Ministerio de Ciencia, Tecnología y Medio Ambiente, antecedida por la de Energía Nuclear y Tecnologías de Avanzada y la de Medio Ambiente. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/354562-en-la-habana-taller-sobre-empoderamiento-y-comunicacion>



Radio Habana Cuba